

Landkreis Vorpommern-Rügen

2. Wahlperiode

Antrag

Einreicher:
Kreistagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Vorlagen Nr.:
A/2/0134

Status: öffentlich

Gremium	Zuständigkeit	Sitzungstermin
Kreistag Vorpommern-Rügen	Entscheidung	17.12.2018

Mitgliedschaft in der Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Kommunen Mecklenburg-Vorpommern

Beschlussvorschlag:

Die Kreistag Vorpommern-Rügen beschließt:

Der Landrat wird beauftragt zur Vernetzung mit dem Land MV, anderen Kommunen und Landkreisen im Bereich der Radwegestruktur Mitglied in der *Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrrad-freundlicher Kommunen Mecklenburg-Vorpommern* zu werden.

Begründung:

Der Landkreis Vorpommern-Rügen hat bereits Gespräche mit der *Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Kommunen Mecklenburg-Vorpommern* geführt. Zu einer Mitgliedschaft ist es jedoch noch nicht gekommen.

Zur Vernetzung mit anderen Landkreisen und zur Verbesserung der Situation für FußgängerInnen und RadfahrerInnen halten wir eine Mitgliedschaft für sinnvoll. Die Hansestadt Stralsund und Bergen auf Rügen sind bereits Mitglied.

Weiter Informationen unter: <http://agfk-mv.de/>.

gez. Prof. Dr. Ludwig Wetenkamp
Fraktionsvorsitzender
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen